
 

 

 

Protokoll des Exekutivkomitees 

Sitzung Nr. 19, am 13.05.25 von 18:21 bis 19:26 Uhr 

 

TOP Begrüßung und Feststellung der TOPs  

Anwesend: Sprecherin für Hochschule und Studium, Sprecher für Finanzen, 

Sprecher für studentisches Leben, 2x Vorstand, Sprecherin für Kommunikation, 

Sprecherin für pol. Bildung (online), 1 x Sekre 

TOP Protokoll 

Wer ist dafür, das Protokoll Nr. 18 mit den genannten Änderungen so anzunehmen? 

Abstimmung: Dafür: 5| Dagegen: 0 | Enthaltungen: 2 

Das Protokoll wurde angenommen. 

TOP Berichte 

Gespräch mit der Gleichstellungsbeauftragten 

Die Gleichstellungsbeauftragte wurde involviert, dass es Berichte von Mitarbeitenden 

der Hochschule von Rektoratsforderungen gibt, bei Unterlagen das Gendersternchen 

wegzulassen. Bislang wurde die Gleichstellungsbeauftragte hierzu nicht informiert. 

Die Gleichstellungsbeauftragte will im Austausch mit der VS bleiben → Ein Vorstand 

meldet sich zurück  

TOP Anträge 

- 3 PCs (ca. 2000 Euro) 

Aufgrund der IT-Vorgaben der PH müssen die Computer in den Räumlichkeiten der 

VS ausgetauscht werden. Hierfür gibt es eine Landesausschreibung, auf welche wir 

zurückgreifen können bzw. müssen. Es wird darüber diskutiert, wie viele Rechner 

ersetzt werden sollen. Die Exe einigt sich darauf, beide Rechner im Sekretariat 

auszutauschen, sowie den Rechner am großen Büroschreibtisch.  

Abstimmung: Dafür: 7 | Dagegen: 0 | Enthaltungen: 0 

Der Antrag wurde angenommen. → Der Sprecher für Finanzen tritt in Kontakt mit 

dem Verantwortlichen vom ZIK.  

TOP Mails 

- Mail: Erstellung des Bachelorzeugnisses 

Eine Studentin hat sich an die Sprecherin für Hochschule und Studium gewendet. 

Diese braucht das Bachelorzeugnis unter anderem für die Beantragung des Bafögs. 



 

 

Allerdings stellt die PH für dieses Semester keine Zeugnisse aus. → Der Vorstand 

soll diesen Vorfall beim kommenden Jour Fixe ansprechen 

- Problem: Belegung eines Kurses (Master Lehramt Primarstufe)  

Eine Studentin hat Probleme bei der Belegung eines Kurses für den Master, da ihr 

bislang kein Platz zugesichert wurde. Sie befürchtet, dass sie ihr Masterstudium nicht 

in Regelstudienzeit absolvieren kann. → Die Studentin soll sich bei dem 

Abteilungsleiter für Bildungsforschung und Schulpädagogik melden. Die Sprecherin 

für Hochschule und Studium meldet sich bei der Studentin zurück. 

- Mail: Werbung für Stellenangebot 

Es gab eine Anfrage, ob eine Stellenanzeige über die sozialen Kanäle der VS 

beworben werden kann. → Die Anfrage wird durch die Sprecherin für Kommunikation 

abgelehnt 

- ZIK - PCs tauschen 

Die vorhandenen PCs müssen ausgetauscht werden. Das ZIK bietet PCs für das 

Sekretariat und das Büro an. Ein PC soll 600 Euro kosten.  

GO-Antrag: Der TOP Anträge wird aufgenommen. Keine Gegenrede. 

TOP Ersti Gruppe 

 

Es gibt eine unabhängige Erstigruppe, die versucht Erstsemester untereinander zu 

verknüpfen. Es wirkt, als wäre es ein offizielles PH-Angebot. Es gibt Berichte von 

rechten Beiträgen und es werden u.a. negative Kommentare zur VS verfasst. Es wird 

darüber diskutiert, ob dies datenschutzrechtlich relevant ist. → Die Problematik soll 

beim Jour Fixe durch den Vorstand angesprochen werden. 

TOP Sonstiges 

- Spikeball Ausleihe im Alltag 

Ein Mitglied der Exe hat angefragt, ob man die 7 Tage-Ausleihfrist für das 

Spikeballset aussetzen kann. Hierzu wurden allerdings Bedenken zu Verschleiß etc. 

geäußert. Das Set, das der Exe gehört, soll zur freien Verfügung hinter die Theke 

gelegt werden. Somit tritt die 7 Tage-Ausleihfrist außer Kraft. Bei der Ausleihe soll ein 

Studierendenausweis hinterlegt werden. → Die Sprecherin für pol. Bildung meldet 

sich beim AK-KuCa zurück → Die Sprecherin für Kommunikation beschriftet das Set 

- FAK am Donnerstag 15.05.2025 18:30 Uhr im Büro  

Am Donnerstag findet ein Treffen mit der FAK statt. → Ein Vorstand sowie die 

Sprecherin für Hochschule und Studium sind bei diesem Treffen anwesend.  

- Jour Fixe 

Zum Expressgebäude haben bislang nur Personen, die Sonderpädagogik studieren, 

Zugang zum Gebäude. Die Personen, die allerdings nicht Sonderpädagogik 

studieren, gelangen nicht ins Gebäude. Obwohl diese auch zu Veranstaltungen 

gelangen müssen. → Dies soll beim Jour Fixe durch den Vorstand angesprochen 

werden 



 

 

- SoPäd ISP 

Es wurde zurückgemeldet, dass die Personen, die Sonderpädagogik studieren, nicht 

über das ISP und die dazugehörigen Anmeldefristen informiert wurden → Die 

Sprecherin für Hochschule und Studium wendet sich an die Prorektorin für Studium 

und Lehre  

- Spieleref Kaution 

Die Kaution des Spielereferats wird nicht einbehalten, da dem Sekre Fehler 

unterlaufen sind. Für mehr Transparenz sollen die Personen mit Dauerschlüssel 

aufgeschrieben werden und die Liste soll für weitere Mitglieder der Exe einsehbar 

sein. → Das Sekre meldet sich bei dem Schlüsselwart zurück. 

- Neue To-Dos auf Nuclino 

Die Sprecherin für Hochschule und Studium hat auf Nuclino eine neue To-Do Liste 

eingerichtet, die alle Mitglieder der Exe künftig nutzen können. 

Die Sitzung ist um 19:26 Uhr beendet. 

 

 

 

 


